## Gießener Allgemeine vom 20.12.2014

## Neustart im Februar

## Strickcafé Grünberg wird zur Spinnstube

Grünberg (pm). Als Höhepunkt der Jahresabschlussfeier des Strickcafés hatten Beate Herdejost (Leiterin Seniorenbüro Grünberg) sowie Ingrid Blauert und Barbara von Meltzer ihre Spinnräder mitgebracht. So konnte der direkte Bezug zur Wolle hergestellt und viele Fragen beantwortet werden. Zu Akkordeonklängen von Trautel Schomber-Becker wurden Weihnachtslieder gesungen. Natürlich gab es auch viele Anregungen für Strickprofis und solche, die es werden wollen. Ein herzlicher Dank ging an das engagierte Strickcafé-Team, das mit ihrer ehrenamtlichen Arbeit die regelmäßigen Treffen möglich macht. Das Grünberger Strickcafé macht nun eine kurze Winterpause und trifft sich vom

Das Grünberger Strickcafé macht nun eine kurze Winterpause und trifft sich vom 3. Februar bis Ende März wieder jeden Dienstag von 15 bis 17 Uhr im Café »Just«, Grünberg, Rabegasse 24. Neue Gäste – auch für einmaligen oder nur gelegentlichen Besuch – sind immer willkommen. Infos unter Tel. 0 6401-22 31 14 14 im Seniorenbüro.